Sección Página 19.02.2009 Ciudad 1-4

Creará GDF 60 mil empleos

Se mantendrá el ritmo de obra pública, anuncia Ebrard

A pesar de la crisis económica, en cho en la ciudad desde hace ya algún dor de 60 mil empleos, aseguró el jefe del Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard. Lo anterior, argumentó el titular del Ejecutivo local, favorecido Inversiones e Infraestructura 2009, se por la serie de proyectos en materia de infraestructura que ha puesto en marcha el GDF y que instaurará a lo largo de los próximos meses.

"Para este año, lo es aún más, por la difícil situación económica que estamos enfrentando; lo sabíamos va desde fines del año 2008, por tanto, para este año destinamos, con apoyo de la Asamblea Legislativa, más de 30 mil millones de pesos para poder mantener el ritmo de la obra pública, de hecho, es el programa de obra pública más grande que se haya he-

el DF se crearán en este 2009 alrede- tiempo", afirmó ante miembros de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Así, al presentar su Programa de comprometió a mantener el programa de obra pública más grande del país, proporcionalmente al presupuesto, pues es vital mantener los compromisos para contribuir a que la actividad económica siga adelante.

Refirió que de acuerdo con el reporte del impacto de la situación de Estados Unidos, al DF le ha ido mejor que a muchas otras zonas del país, pues hasta ahora se han tenido resultados en materia de empleo e inversiones, que hablan de la presencia de una economía que va a un ritmo razonable.

▶Conclusión del Circuito Interior. Corredor Cero Emisiones. Reparación del Emisor Central. Obras en Centros de Salud.

Está DF en una situación mejor ante crisis económica

Ebrard dejó en claro que lo anterior no significa que la crisis no vaya afectar a la ciudad, sin embargo, se está en una mejor situación de lo que se había pronosticado, por lo que seguirá el respaldo al programa de obra pública y a los proyectos de carácter privado que generen un número importante de empleos,

El jefe de Gobierno, quien recibió la pala de albañil como símbolo de inversión de la infraestructura de la Ciudad de México, dijo que el trabajo de infraestructura, mantenimiento y mejoramiento de conexiones viales debe ser un esfuerzo prolongado a lo largo de una década, y no sólo para el presente año o ante la crisis económica.

Ante industriales de la construcción, señaló que el Gobierno del Distrito Federal trabaja en proyectos de conectividad en rutas de transporte y avenidas principales como la conclusión del Circuito Interior y el Corredor Cero Emisiones.

Marcelo Ebrard comentó que desde el inicio de su administración se fijaron dos tipos de trabajos: Mejorar la conectividad y hacer obras

Continúa en siguiente hoja



Página 1 13190.25 KREYNOSO

 Fecha
 Sección
 Página

 19.02.2009
 Ciudad
 1-4

como el mejoramiento de la infraestructura hidráulica.

"Por ello, por segundo año consecutivo se trabaja en la reparación del Emisor Central, así como en la instalación de plantas para mejorar la calidad del agua y la distribución del líquido", comentó durante su ponencia ante empresarios de la construcción.

Resaltó la importancia de los trabajos de infraestructura y mantenimiento en la zona del Centro Histórico de la capital, donde se recuperaron espacios públicos y el reordenamiento de ambulantes permitió el redescubrimiento de espacios históricos como La Santísima.



>> MARCELO EBRARD, jefe de Gobierno del DF, presentó el Programa de Inversiones e Infraestructura 2009, ante integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción.